



# Heiß umkämpfte Zillertal Bike Challenge – Mountainbike-Elite im Zillertal



Schlitters, Zillertal, 02.07.2013. Bei der 6. Auflage der Zillertal Bike Challenge von 04. bis 06. Juli 2014 dürfen sportliche Höchstleistungen und ein äußerst spannendes Rennen erwartet werden. Ein Blick auf die Starterliste zeigt, dass sich auch dieses Jahr wieder nationale und internationale Elite-Fahrer der Herausforderung stellen werden. Insgesamt gehen über 500 Teilnehmer aus 18 Nationen morgen an den Start. "Das große internationale Interesse zeigt, dass sich die Zillertal Bike Challenge zu einer äußerst erfolgreichen Veranstaltung mit ausgezeichnetem Ruf entwickelt hat, so Gernot Paesold, Geschäftsführer Zillertal Tourismus GmbH stolz.

## Harter Konkurrenzkampf

Als Favoriten gelten Matthias Leisling und Markus Kaufmann. Leisling, der derzeit Platz 12 in der UCI Gesamtwertung MTB Marathon belegt, geht dieses Jahr zum ersten Mal bei der Zillertal Bike Challenge an den Start. Mit einem hervorragenden 5. Platz bei einem UCI Marathon Rennen konnte der junge Deutsche bereits auf sich aufmerksam machen.

Markus Kaufmann, Platz 17 der UCI-Gesamtwertung und Gewinner der Transalp Challenge 2013, hat den Vorteil, auf langjährige Erfahrungen bei der Zillertal Bike zurückblicken zu können. Bereits seit dem Jahr 2011 zählt er zum fixen Starterfeld der Zillertal Bike Challenge und beendete das Rennen stets als Erst- oder Zweitplatzierter. Wie Leisling machte er heuer bereits mit starken Leistungen und Topplatzierungen auf sich aufmerksam.

Auch Vorjahressieger Hansueli Stauffer stellt sich erneut der Herausforderung. Trotz einer bisher eher durchwachsenen Saison darf der starke Schweizer im Kampf um den Sieg nicht unterschätzt werden.

#### Ein Rennen der Extreme

In der Elite-Kategorie "King/Queen of the Mountain" gilt es, 200 Kilometer und 10.000 Höhenmeter zu bewältigen. Besonders die vielen langen und steilen Anstiege stellen dabei eine Herausforderung dar. Gernot Paesold, Geschäftsführer der Zillertal Tourismus GmbH, betont: "Auch für Profifahrer stellt die Zillertal Bike Challenge eine enorme physische Belastung dar – besonders der Anstieg zum Übergangsjoch mit bis zu 35 Prozent Steigung wird alle Starter bis aufs Äußerste fordern. Wir freuen uns schon auf ein hartes, aber faires Rennen."









# Zillertal.at



### Pressekontakt Zillertal Tourismus GmbH

c/o Sabine Katschke Bundesstraße 27d A-6262 Schlitters Tel.: +43 5288 87187 Fax: +43 5288 87187 1

presse@zillertal.at www.zillertal.at





